



## > SALAMANCA

### Premio de 24.000€ al Centro del Cáncer para estudiar un tipo de ceguera

El director e investigador del Centro de Investigación del Cáncer, Eugenio Santos, fue ayer galardonado con el premio Fundaluce 2012, auspiciado por la Fundación Lucha Contra la Ceguera y por el que se le concede 24.000 euros de financiación para el desarrollo de un proyecto de investigación con el que esperan encontrar posibles estrategias terapéuticas en el campo de la Retinosis Pigmentaria. Santos explicó que este proyecto, desarrollado por el investigador David Jimeno, pretende analizar el papel que emplean las proteínas RASGRF 1/2 en la retina y su implicación en los procesos degenerativos a lo largo del tiempo. Dichas proteínas se identificaron en 2009 y ahora sus expectativas de estudio son «optimistas». / ICAI